

Die Infektion

Eine Seuche zieht durchs Land -
jeder weiß woher sie kam!
Sie benimmt sich allerhand
und sie heißt ganz schlicht Islam.

Sie befällt gesunde Teile,
sie ist auch subventioniert -
sie zerstört das Gute, Heile...
wer sie schmählt, ja, der verliert!

Und sogar das nackte Leben
ist durch diese Pest gefährdet.
Niemand darf ihr Saures geben:
seht zu, daß ihr islamisch werdet!

Denn Verbrecher ganz von oben
geben ihr noch das OK,
weil sie ihre Wirkung loben -
die Infektion hat viel Effet!

Frei ist Religionsausübung!
Doch ein Glaube, der nur schadet
dient halt der Bewusstseinstrübung.
Schlecht ist, wer sich darin badet!

So etwas ist eine Seuche,
Rückschritt, tief ins Mittelalter
und das Aus für die Bereiche
der Erfinder und Gestalter!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)